

## Regresan a aulas camagüeyanas unos cinco mil 800 estudiantes de años terminales (+ Fotos)

Última actualización: Domingo, 10 Octubre 2021 11:49

Visto: 2093



Camagüey, 4 oct.- Con alegría por el encuentro entre los estudiantes y el cuidado que lleva implícito evitar el contagio de la Covid-19, este lunes regresaron a las actividades docentes presenciales unos cinco 800 estudiantes de años terminales en Camagüey.

En representación de ellos, estudiantes del Centro Mixto Ignacio Agramonte que acoge las enseñanzas Secundaria Básica y Preuniversitaria, fue la sede del acto de reinicio del curso escolar 2020\_ 2021, desde el consejo popular Modelo-Imán en la cabecera provincial.

En el encuentro se resaltó la importancia de que los jóvenes de duodécimo grado, tercer año de la Enseñanza Técnica y Profesional y los últimos dos de Formación Pedagógica que hoy regresan a las aulas, deben aprovechar al máximo la consolidación de los contenidos educativos desde el estricto cumplimiento de los protocolos sanitarios.

## Regresan a aulas camagüeyanas unos cinco mil 800 estudiantes de años terminales (+ Fotos)

Última actualización: Domingo, 10 Octubre 2021 11:49

Visto: 2093



Precisamente, a profesores y personal de servicio del Centro Mixto Ignacio Agramonte que por más de diez meses fungieron como facilitadores en centros de aislamiento para pacientes con Covid-19, la Central de Trabajadores de Cuba en Camagüey y el sectorial de Salud Pública les reconoció por tan altruista y valiente labor.



En nombre de las autoridades políticas y gubernamentales del municipio de Camagüey, y de la gobernadora Yoseily Góngora López, Walter Simón Noris, miembro del Buró Provincial del Partido Comunista de Cuba, resaltó la importancia del cuidado personal y colectivo para mantener la Educación como conquista de la Revolución cubana en las actuales y difíciles condiciones epidemiológicas y económicas que enfrenta la nación antillana.

En esta mañana las actividades escolares se reanudaron de forma presencial en todos los municipios de Camagüey, exceptuando la localidad de Santa Cruz del Sur, que será el próximo 18 de octubre, teniendo en cuenta el índice de contagiosidad del nuevo coronavirus. **(Liset Fernández Torres/ Gobierno Provincial Camagüey)**